

V.- Hechos de Importancia

En el mes de febrero se realizaron restricciones en la compra de hoja de coca, sobre todo en los valles de La Convención y Yanatile, comprado de forma limita a 2@ por productor,

La compra de hoja de coca al mes de febrero fue de 187.28 TM, continúa la medida de la no compra de hoja de coca tipo industrial.

	TOTAL		
AGENCIAS	EJECUT.	PROG.	Rtdo %
TOTAL	187.28	171.00	110%

La venta de hoja de coca al mes de febrero fue de 179.80TM logrando ingresos por \$/. 2,264, 885.52 La mayor participación la tiene la Suc.Juliaca, seguida por Cusco.

	TOTAL		
AGENCIAS	EJECUT.	PROG.	Rtdo %
TOTAL	179.80	193.00	93%

Teléfono: 084-582007

Fuente:

Informe Ejecutivo de Gestión Empresarial y Evaluación Presupuestal – Febrero 2024 (Alcanzado a la GAF en fecha 18/marzo/2024, vía Oficio 058-2024-E/GG)